

Courteline prépare le carnaval

Ces derniers temps, il y a foule dans les locaux de l'association Courteline. Enfants, parents et animateurs s'empressent de terminer masques et costumes avant le grand jour du carnaval. Au milieu, Romain Ménage, directeur adjoint de l'association, semble toujours aussi impliqué. Est présente, aussi, depuis de nombreuses années, Christiane, une jeune retraitée de 65 ans, qui, en tant qu'ancienne directrice d'école maternelle, a toujours côtoyé les petits.

Comme l'association et ses membres se veulent respectueux de la nature, les costumes et les masques (qui constituent le thème du carnaval) sont réalisés à l'aide de matériaux de récupération. Les



Des masques créés à base de matériaux de récupération.

habitants ont apporté cartons, sacs, bouteilles en plastique, tissus et CD. Les enfants laissent aller leur imagination et

s'en donnent à cœur joie : Zoé, par exemple, décore une robe avec des cartes à jouer et des roses. Il fallait y penser.

Carnaval, samedi 12 avril. Départ à 15 h, place de Châteauneuf. Préparation samedi 5 avril, de 14 h à 18 h, 48, rue Georges-Courteline.